

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.422 CEUTA Miércoles 24 de Octubre 1945 EJEMPLAR: 25 CMS.

EL GENERAL ORGAZ
Jefe del Alto Estado Mayor



El teniente general don Luis Orgaz Voldi, acaba de ser nombrado por un decreto de la Presidencia del Gobierno, jefe del Alto Estado Mayor.

Tan relevante puesto de mando, en una vida colmada de meritorios actos de servicios a la Patria, es una evidente demostración de la confianza y de la fe que el ilustre general Orgaz inspira por su innegable capacidad de trabajo y sus dotes de organizador eficiente, brillante y reiteradamente demostradas.

Desde estas tierras africanas, cuyo mandato de España ejerciera él un día, enviamos al nuevo jefe del Alto Estado Mayor, nuestro saludo más respetuoso y sincero, expresión fiel del cariño con que le recordamos.

LA FORMACION DE UN NUEVO GOBIERNO ES EL PROBLEMA ACTUAL DE FRANCIA

Todo depende de la decisión que adopten los socialistas

París, 23. — El problema de la formación de un nuevo Gobierno francés es objeto de comentarios de la Prensa francesa publicados con motivo de las elecciones que acaban de celebrarse.

El órgano socialista "Le Populaire", jefe de dicho partido, dice: "La orientación política francesa depende ahora de la decisión que adopten los socialistas. La situación es difícil, pero tres partidos están de acuerdo y este

es el punto esencial que es necesario subrayar.

Habrà en la Asamblea constituyente no sólo una gran mayoría sino casi unanimidad a favor de las reformas estructurales encaminadas a la reconstrucción.

El independiente "Liberation" apoya la tesis de Blum y dice que la orientación política francesa estriba en la dirección que adopte el partido socialista. EFE.

Gasperi pide que se ponga fin a la vigencia del armisticio

Roma, 23. — Los aliados deberían poner fin a la vigencia del armisticio y concertar un acuerdo temporal para un periodo que transcurra hasta la firma de la paz, ha declarado el ministro de Asuntos Exteriores Gasperi, a los periodistas, en contestación a una pregunta sobre cuáles habrían de ser las relaciones entre Italia y los aliados en vista del punto muerto en que se hallan las negociaciones de la paz final. — EFE.

DESPUES DEL RESULTADO ELECTORAL FRANCES

Empieza la lucha de los partidos políticos para obtener cargos ministeriales

París, 24. — (3 madrugada). — El Consejo de ministros se ha reunido esta mañana, bajo la presidencia de De Gaulle, para tratar sobre los resultados de las elecciones nacionales, con vistas a la formación de un Gabinete que satisfaga a los tres principales partidos.

Hasta ahora la mayor parte de los partidos de izquierda se muestran complacidos del triunfo electoral, pero los periódicos empiezan a dar señales de una intensa y acalorada disputa, que se desarrolla entre bambalinas, para obtener cargos ministeriales.

Aunque ningún partido ha dado a honorer todavía sus deseos, no cabe duda de que los comunistas harán cuanto puedan para obtener los Ministerios del Interior, de Relaciones Exteriores y de Información.

Sin embargo, oficialmente no podrá hacerse nada hasta el 6 de noviembre, cuando se reúna la nueva asamblea y proceda a designar jefe del Gobierno.

Una vez que De Gaulle sea oficialmente nombrado para ese cargo, podrá convocar a una reunión a los jefes de partidos y formar Gobierno.

CORTES Españolas

Próxima reunión de las Comisiones de Defensa Nacional y Obras Públicas

Madrid, 23. — Ha sido convocada para dictaminar los proyectos pendientes para el día 30 del actual, a las cinco de la tarde, la Comisión de Defensa Nacional de las Cortes españolas. Ha sido ya emitido el dictamen de la ponencia sobre el proyecto de ley del abastecimiento de agua de Cádiz.

La Comisión de Obras Públicas se reunirá para dictaminar varios proyectos el 5 de noviembre, a las cinco y media de la tarde.

Continúan reuniéndose las ponencias designadas para el estudio de diferentes proyectos de ley. — CIFRA.

Los puertos de Inglaterra en huelga

Londres, 23. — Se han declarado en huelga los obreros del puerto de Bristol y Portishead. — EFE.

El sepelio del ministro de VENEZUELA

El duelo fué presidido por el ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 23. — En la tarde de hoy se verificó el entierro de don Cristóbal Benítez, ministro de Venezuela.

Al cadáver se le han rendido honores de general de División con mando en plaza.

Presidió el sepelio el ministro de Asuntos Exteriores con el secretario y consejero de la Legación de Venezuela.

STALIN DISFRUTA UN PERIODO DE DESCANSO, AFIRMA EL EMBAJADOR RUSO EN LONDRES

Londres, 23. — El embajador soviético en esta capital ha declarado que carecen de fundamento los rumores según los cuales Stalin se encuentra enfermo o que ha muerto. El mariscal Stalin, dijo, se halla en excelente estado de salud. Solo está disfrutando un periodo de descanso. — EFE.

Un viaje de Churchill a Bélgica

Será nombrado ciudadano de honor en Bruselas

Bruselas, 23. — Churchill llegará a esta capital el 15 de noviembre para realizar una visita de tres días a Bélgica en el curso de la cual le será conferida la ciudadanía de honor de Bruselas y Amberes, así como el título de doctor "honoris causa" de la Universidad de Lovaina y miembro de la Real Academia belga. — EFE.

3,30 madrugada

Ankara y PARIS

comunican que

Stalin

MURIO EL SABADO

Berna, 24. — (3'30 madrugada), — (URGENTE). — La Radio suiza ha transmitido una información en la que dice que en estos últimos días, circulan muchas noticias sobre el mariscal Stalin.

Primeramente ha sido comunicado que estaba enfermo. Después, que estaba cansado y pensaba retirarse de la política o tomarse unas vacaciones largas.

Hace unos días manifestó la Embajada soviética de Washington, de un modo muy convincente, que no había nada de verdad en estas declaraciones, sin embargo, acaba de llegar una noticia por mediación de un conducto diplomático de Ankara, diciendo que Stalin había muerto en su ciudad natal a orillas de Mar Negro.

En las últimas horas, las noticias que han llegado son cada vez más sensacionales, superándose las unas a las otras.

De París ha sido comunicado que Stalin había muerto el sábado y según otra noticia se ha producido una revolución en el Kremlin, donde los distintos mariscales rusos están luchando por la sucesión de Stalin.

También ha sido comunicado que dicha noticia ha producido entre las tropas del Ejército rojo en las zonas ocupadas de los países balcánicos, así como los de Austria y Hungría, revueltas, y miles de soldados, han desertado y se encuentran escondidos en distintas ciudades.

Todo el mundo musulmán hará explosión si Inglaterra sucumbe a las pretensiones sionistas, dice un dirigente islámico

Bombay, 23. — Todo el mundo musulmán, desde Tripolitania a Singapur, hará explosión si Inglaterra sucumbe ante las pretensiones sionistas, ha declarado

Es posible que se empleen los buques alemanes y japoneses para experimentar la bomba atómica

Washington, 23. — La Armada norteamericana estudia la posibilidad de utilizar los buques de guerra capturados a alemanes y japoneses así como los barcos norteamericanos anticuados, en pruebas sobre efectos de la bomba atómica, según la United Press. Tanto el Ejército como la Armada desean comprobar los efectos de la bomba atómica con los buques de superficie y submarinos. — EFE.

Maulana Ahmed Saed, vicepresidente del Jaimatul partido, organismo supremo de la Corporación de sacerdotes islámicos de la India.

"El hecho de que los nazis alemanes persiguiesen a los judíos justifica, dice, que sean clavado en la carne de otro pueblo cuyo territorio no puede ya absorberlos.

Si los EE. UU. y Gran Bretaña tienen deseo de resolver el problema de los judíos pueden hacerlo enviándolos a otra parte del mundo.

No queremos más emigración judía a nuestra Tierra Santa y deseamos que salgan de ella los británicos". — EFE.

SE PROPONE EN LOS COMUNES EL ENVIO DE UNA COMISION A PALESTINA

Londres, 23. — En la Cámara de los Comunes ha sido presentada una propuesta para que se envíe una comisión a estudiar la situación de Palestina, antes de que el Gobierno dé a conocer su posición sobre la inmigración judía. — EFE.

APOLO

Ultimo día de proyección de la graciosísima película:

Crimen de medianoche

Mañana gran estreno:

EL DIABLO BURLADO

por JEAN ARTHUR



AL CAER LA NOCHE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

24 de octubre, miércoles.— Santos Rafael Arcángel; Evergilio, Félix, obispos, Aduaco, Jenaro, presbíteros, Séptimo, Fortunato, Aretas, Mártires; Procio, Maglorio, Bernardo Calvo, obispos; Martín, abad; Marco, monje. Rito Doble mayor, Ornamentos blancos.

SAN RAFAEL

En el libro de Tobias nos refiere el Espíritu Santo, muy a la larga, los favores dispensados por éste Arcángel a la familia dichosa de Tobias. En ellos adivinamos los oficios de caridad y vigilancia que los ángeles y en particular San Rafael, ejercitan con nosotros.

El significado de su nombre «medicina de Dios» y su misión celestial como compañero de viaje, nos han de mover a invocarle en las enfermedades del alma y del cuerpo y siempre que hayamos de emprender un camino. La fiesta de San Rafael fué extendida a la iglesia universal por Benedicto XV.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana a las ocho, y treinta, se

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

24 de octubre de 1928.—El Alto Comisario, ofrece una comida en el Chalet de Otero, al Gobernador Militar de Gibraltar, a la que asisten diversas personalidades.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 45

NACIMIENTO

Con toda felicidad ha dado a

luz un hermoso niño, doña Ana Duarte, esposa de nuestro buen amigo don Juan Viera.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentra en perfecto estado de salud.

Al nuevo neófito se le impondrá el nombre de Juan Manuel.

ONOMASTICA

Hoy, festividad de San Rafael Arcángel, celebran su fiesta onomástica los señores Matres, Ibáñez, Loma, Orozco, Arjona y Castro, a quienes deseamos un feliz día.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer hubo un aumento en la entrada y salida de barcos en nuestro puerto. Entraron los siguientes:

«Ría de Vigo», procedente de Gijón, con carga de carbón; el «Castillo Maqueda» de Las Palmas, con carga general; el «Río Mieza», de Concurbián; el «Sil» de Melilla; el «Monte Gurugú» y el «Ricardo R. Herbar».

Hicieron su salida los vapores «Monte Serantes», con destino a Vancouver (Estados Unidos); el «Río Camarilla», para Lisboa; el «Castillo Maqueda», para Málaga; el «Río Meza», para Gándia; el «Cabo Roche», para Málaga; el «Carranza» para Barcelona, y el «Fuerleventura», para Melilla.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la misa de Comunión general de la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos y por la tarde a las siete la Hora Santa. Después de los cultos de la tarde, hay procesión con Su Divina Majestad por el ámbito de la iglesia.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besalida (Clavijo.) Tel. 17 (Galería Central)

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Mientras duren las actuales restricciones en el alumbrado las sesiones ordinarias de la Comisión Permanente se celebrarán a las 17 horas.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 23 de Octubre de 1945. El Alcalde,

Francisco Ruiz Sánchez.

No deje de anunciar en EL FARO

CERVANTES

GRAN COMPANIA DE OPERA del tenor ESTEBAN LEOZ Maestros Directores y Concertadores: Francisco PALOS y Jesús LEOZ

A las 7'15. La Opera en 4 actos de Verdi, titulada

RIGOLETTO

Grán triunfo del cuarteto Marimí del Pozo Pedro Castillos Antonio Gabañes Francisco Viñas

A las 11. La Opera en tres actos de Puccini

TOSCA

Por Cristóbal Altube Asunción Llenas Herminio Ezquerro

Mañana despedida de la Compañía con las Operas MADAME BUTTERFLY y MANON

NOTA. — A los Sres. Abonosos se les reservará sus localidades hasta las SEIS de la tarde. Pasada dicha hora la Empresa dispondrá libremente de ellas. OTRA. — Para este espectáculo quedan terminantemente prohibidas las entradas de favor.

TINTORERIA AMAYA

Teléfonos 366 y 688

Esta tintorería pone en conocimiento de su distinguida clientela, que los perjudicados con motivo del incendio de estos talleres, pueden pasar por las oficinas de la misma, carretera de la Almadraha, para liquidar las reclamaciones pendientes, por haberse cobrado de la Compañía de Seguros «Plus Ultra», el importe de la reclamación con arreglo al peritaje practicado.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 766'5. Temperatura máxima a las 15'45: 22'3 grados. Temperatura mínima a las 4: 17'4. Temperatura media: 18'3. Humedad relativa media: 73%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 9 kilómetros. Horas de sol: 10'20. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Noticias de España

Barcelona, 23.—En avión ha regresado a Madrid, el ministro plenipotenciario y primer consejero de la Embajada de la Gran Bretaña en España, Howard, que ha pasado unos días en Barcelona con carácter particular.—CIFRA.

—Madrid, 23.—El buque escuela «Galatea» para la marina, ha salido ayer de Tenerife a Punta Delgada (Azores) donde llegará el día seis del próximo noviembre.—CIFRA.

—Madrid, 23.—A 675.823.450 pesetas efectivas ha ascendido la contratación mobiliaria de España en Julio, según los últimos datos totalizados por la Dirección General de Banca y Bolsa, CIFRA.

—Sevilla 23.—La Real Academia Sevillana de Buenas Letras ha acordado conmemorar el cuarto centenario del Concilio de Trento y el tercero de la muerte de Quevedo.

Dicha Corporación se ha adherido a los actos de homenaje al investigador sevillano, don José Gestoso, cuyos restos mortales serán trasladados al panteón de hijos ilustres de Sevilla.—CIFRA.

—Barcelona, 23.—La industria textil algodonera ha conmemorado hoy la festividad de su Patrón el beato Antonio María Claret,

en el Santuario del Corazon de Maria; de los PP. Claretinos.

Se celebró una solemne función religiosa organizada por la Provincial Textil.

En Vich hubo también un solemne oficio a cargo del prelado pontificio, monseñor Alejos.

Terminado el oficio divino se celebró una procesión con la preciosa reliquia del beato Claret, salvada milagrosamente de la profanación raja.—CIFRA!

Bilbao, 23.—Ha llegado el guardacostas belga «Ibis», con varios marinos de aquella nacionalidad que vienen a hacerse cargo de seis pequeños barcos de su país que en 1940, cuando la invasión alemana hubieron a refugiarse en este puerto.—EFE.

Madrid, 23.—Ha terminado sus tareas el Consejo Superior de la Armada que ha estado reunido varios días en sesión reglamentaria.

Mañana partirán para sus puestos de procedencia los capitanes generales de las distintas bases navales.—CIFRA.

COMPRA DE

- Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



LA SEÑORA

Doña Luisa Gavarrón Crespo

Viuda de Sala

Falleció en Madrid el día 21 de Octubre de 1945, a los 79 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Damián, don Luis, doña Africa y don Antonio; hijos políticos, Exomo, Señor General don Antonio Aranda Mata, doña Concepción Gavarrón Zambrano, doña Africa Ramos Sánchez, y doña Africa Marcucci Fernández, nietos, primos, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada, tendrá lugar mañana, jueves, día 25, a las diez horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos.

EDITORIAL

Vida cultural española

Recientemente acaba de abrirse el curso en la Escuela Diplomática; a su hora, también las Universidades españolas comen-

Fundamental preocupación del Estado en este momento en que la reconstrucción espiritual de las almas, tanto significa para restaurar los principios eternos que ha-

Para esto es necesaria tarea que el estudio prenda en los que han de ocupar puestos de relieve en la vida pública, esa semilla de la tolerancia, indispensable en toda obra duradera de colaboración.

Urge, pues, que la cultura dé frutos, huellas de luz católica—hablamos de la cultura española—para que sea fácil salvar los escollos que puedan salirnos al paso, por apasionamiento o por error.

Bajo el signo sereno de la paz de Franco, saludemos hoy al ritmo cultural de la vida pública española. Exponente claro de un pueblo que trabaja por su gloria, por su destino y por su libertad.

Disposiciones Oficiales

EL DECRETO CONCEDIENDO HONRAS FUNEBRES AL CADAVER DEL DR. BENITEZ

Madrid, 23.—El "Boletín Oficial del Estado" publica: Presidencia. — Decreto sobre honras fúnebres al cadáver del doctor Benítez. Queriendo dar testimonio de mi pesar con motivo del fallecimiento del Excmo. señor don Cristóbal Benítez, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Venezuela, y patentizar los sentimientos de amistad con que la nación que tan dignamente representaba, vengo en decretar:

Artículo único.—Se tributarán al cadáver del Excmo. señor doctor don Cristóbal Benítez, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Venezuela honras fúnebres que las ordenanzas señalan para general de División con mando.—CIFRA.

Los partidarios de Perón organizan un nuevo partido político

Algunos jefes de la Armada argentina retirados del servicio

Buenos Aires, 23.—Se constituye el partido peronista, con participación de los elementos radicales disidentes.

El Comité organizador anuncia que dicho partido tomará el nombre de Unión Cívica Radical, el mismo que lleva el partido político más considerable de la Argentina, cuyos dirigentes se han opuesto tenazmente al Gobierno actual y a los proyectos de Perón.

En la declaración del Comité se dice que el Partido actuará con independencia del llamado Comité nacional, que dirige la tradicional Unión Cívica Radical.

La acción del partido se ajustará a los problemas del pueblo.

Se anuncia que se convocará una asamblea nacional para elegir a las autoridades del partido.—EFE.

ANTIPERONISTAS RETIRADOS DEL SERVICIO ACTIVO

Buenos Aires, 23.—El Gobierno ha retirado del servicio activo al vicealmirante V. Bernengo, que se encuentra en Lima, acusado de haber acaudillado la revuelta armada contra Perón. También ha sido retirado un contralmirante, antiguo ministro de Marina, y ex-jefe de la flota fluvial.—EFE.

EL PARTIDO SOCIALISTA ARGENTINO LANZA ACUSACIONES CONTRA PERON

Buenos Aires, 23.—El Partido socialista ha publicado una declaración con acusaciones contra Perón de ser causante de los desórdenes producidos en los últimos días.

La Unión Obrera también ha publicado una declaración análoga, según la cual los obreros no eran los revoltosos, y acusa al Gobierno de complicidad en las violencias.

En la declaración se hace un llamamiento a los trabajadores para que emprendan una acción directa contra Perón.—EFE.

Temporada de Opera en Ceuta

ANOCHE EN EL CERVANTES :: ::

Debut de la Compañía de Opera del tenor Esteban Leoz con la ópera, música de Giacomo Puccini, letra de Giacosa e Illica, MADAME BUTTERFLY

Si Puccini, hubiera conocido antes de escribir su célebre ópera a Amparito Vera, seguramente que la hubiera escrito expresamente para ella.

La conocida ópera, no habrá tenido—y lo afirmamos casi con la seguridad de no equivocarnos—una intérprete tan ajustada, como la que esta joven cantante ha dado a su papel de japonesa romántica. Tipo, maquillaje, perfecto vestuario, mimica, todo en un conjunto armonioso, nos ha hecho deleitarnos recordando, no el Japón guerrero, sino al Japón romántico, de los jardines de ensueño, de las músicas suaves, de los pájaros de mil coloridos.

Pero con ser lo que antecede mucho para una artista, en la rama lírica tiene que haber algo más y ese algo más, es cantar, ésta es la razón que dejamos para después, la base fundamental de la ópera, el cantar y el cantar bien, que no es precisamente, dar gritos, sino al contrario, cantar es lo que anoche hizo Amparito Vera. Su voz, de timbre agradable, es emitida con la naturalidad que da la maestría, del que posee una perfecta escuela de canto, dominando los graves y los agudos, filando sin afectación y emitiendo con tal perfección, que podría el que solo poseyera ligeros conocimientos del idioma, irlo traduciendo, tal es la vocalización que posee.

Leoz, es el tenor de facultades, que tenemos la seguridad ha de destacar en obras de más envergadura, «Manón» por ejemplo, pues su voz, es de las que se amoldan a todo, manejándola con una soltura completa.

El barítono Ezquerria, posee una agradable y bien timbrada voz y lució por sus grandes facultades.

El resto de la Compañía, en la que existen muy buenos comprimarios, a tono con las primeras partes y la orquesta bajo la mágica batuta del maestro Palos; perfecta.

Con buen pie empezó en el Cervantes esta breve actuación de Opera: una gran compañía que prestigia a Ceuta.

LAGUIA

GIACOMO PUCCINI. — Este gran compositor italiano, es casi contemporáneo, ya que hace sólo 21 años que dejó de existir.

La primera ópera que estrenó fué «Manon Lescaut», que no debe confundirse con la «Manon» del compositor francés Julio Massenet, aunque las dos están basadas en la misma obra del Abate Prévost. Entre sus óperas más destacadas se encuentran «La Bohème», «Tosca» y «Madame Butterfly», que continúan representándose con enorme éxito, en todos los teatros de ópera del mundo.

Molina S. L. Electricidad Juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

Los efectivos militares que Estados Unidos dejarán en China

Constituye un serio problema la repatriación de nipones a la metrópoli

Washington, 23.—El teniente general Alberto Wedemeyer, ha manifestado que a fines de 1945 las fuerzas de los Estados Unidos en China quedarán reducidas a 6.000 soldados de tierra y 53.000 de infantería de Marina, destinados en el norte de China.

Añadió que las unidades de Marina de los EE. UU. realizan el traslado de dos Ejércitos chinos hacia Manchuria, de donde los rusos han prometido retirarse a primeros de diciembre próximo.

Anunció que el mayor problema lo constituye la repatriación de los nipones a la metrópoli; millones de soldados y otros millones de civiles establecidos en China, Corea y Formosa.—EFE.

Ante las elecciones portuguesas

Los trabajadores piden en manifiestos a sus compañeros que voten la candidatura gubernamental

Lisboa, 23.—Han sido repartidos en las calles de la capital manifiestos dirigidos a los trabajadores, firmados por grupos de trabajadores portugueses, víctimas de la política de los partidos.

Piden que en las próximas elecciones de diputados se vote la candidatura gubernamental de Unión Nacional.—EFE.

OLIVEIRA SALAZAR ASISTE AL FIN DE LAS MANIOBRAS MILITARES

Lisboa, 23.—Oliveira Salazar

ha asistido en Mangualde a un desfile militar de 20.000 hombres.

Esta parada clausura las maniobras que hasta ahora venían celebrándose en Coimbra.—EFE.

ACCIDENTE A UN APARATO PORTUGUES

Lisboa, 23.—Cuando una escuadrilla realizaba entrenamientos, uno de los aparatos se precipitó al suelo, muriendo carbonizados el oficial Félix Mateus y un sargento.

El telegrafista sufre heridas graves y ha sido conducido a Lisboa en hidroavión.—EFE.

Llega el duque de Bailen, representante de España en sudamérica

Hizo un elogio de la labor de Radio Nacional en aquellos países

Bilbao, 23.—Entre los pasajeros desembarcados del «Marques

de Comillas» figura el duque de Bailen con su esposa e hijos que ha representado a España desde 1937 en las repúblicas del Salvador, Honduras y Nicaragua.

Ha manifestado que los americanos, aunque orientados por propagandas sensacionalistas, siguen los afanes de España con gran interés.

Por eso es natural que incurran a menudo en subjetivismos al ocuparse de nuestros quehaceres y sufran errores al apreciar nuestros problemas.

Por eso Radio Nacional ha sido la bendición de Dios para los habitantes de aquellos pueblos. Esta forma de expresión de los españoles nos ha asistido mucho y ha puesto las cosas en su sitio. No saben bien los españoles cuanto bien se ha hecho en nuestra Patria con estas emisiones desde Madrid.

También ha llegado Lorenzo Correa, director general de la Compañía de Tabacos de Filipinas.—CIFRA.

Aterrizó en Tenerife un bimotor de los EE. UU. con penicilina

Será aplicada al Gobernador militar que se encuentra enfermo

Tenerife, 23.—De Casablanca aterrizó en el aeropuerto de Rodeos un bimotor de los Estados Unidos, tripulado por siete hombres, al mando del teniente Tony.

El viaje tiene por finalidad el transporte de penicilina, que el mando militar de los Estados Unidos en el Norte de Africa ha enviado debido a las gestiones del cónsul de los EE. UU. en este país, para aplicar el tratamiento que sigue el gobernador militar de Tenerife, general del Campo Tabernilla, que se encuentra enfermo de cuidado.

Los aviadores de los Estados Unidos fueron agasajados y recorrieron la capital donde permanecerán dos días. — EFE.

SE ESTABLECE EL SERVICIO FRUTERO CANARIAS-LONDRES

Tenerife, 23.—Llegó la motonave noruega «Bajamar», procedente de Charleston (EE. UU.) que inaugurará el servicio regular frutero entre Canarias y Londres.

El buque entró empavesado e inmediatamente de su llegada subieron a bordo los agentes de la compañía a que pertenece el barco, que antes de la guerra visitaba estas islas.—CIFRA.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

Table with 2 columns: PICADURAS and PTAS. Items include Flor de Habana, Flor de Manila, Lepanto.

Table with 2 columns: CIGARRILLOS and PTAS. Items include Crema de Cuba, Elegantes, Yorktown, Domjón.

Table with 2 columns: CIGARROS FUROS and PTAS. Items include Panetelas, Independiente.

LA DIRECCION



LOS DEPORTES

Habla la quinta columna

Firmado por Arturo Mascareñas Borge y otros compañeros, recibimos en nuestra Redacción un artículo cuyo título encabeza estas líneas y que, en parte, no podemos ocultar al lector aficionado.

En parte nada más, porque cuando más convenía que viese la luz pública — la semana pasada — nos vimos imposibilitados de darlo a conocer. Otros muchos trabajos aguardaban turno y el espacio de que disponíamos no era muy abundante.

Tras censurar la labor de los aficionados ceuties en el partido Ceuta - Ferrol, que sólo podía conducir a rebajar la moral de los jugadores y a hacer decaer la labor incansable de la directiva por salvar al equipo de una verdadera hecatombe, nuestros comunicantes tienen el elegante y noble rasgo de hacer constar que no desean el descenso del club titular y reconocen que el Ceuta en la actualidad posee un cuadro de jugadores bastante aceptable.

Dicen así en los últimos párrafos del artículo en cuestión:

«No negaréis que el titular presenta un cuadro de jugadores bastante aceptable, y que no ha de tardar mucho tiempo en dejar el «farolillo rojo», que ningún equipo, por modesto que sea, quiere tener.

Nosotros, componentes de la Quinta Columna, como se nos califica por la afición ceuti, ni deseamos que el Ceuta descienda, ni que continúen esas derrotas tan desastrosas; ni somos sus seguidores, ni tampoco sus enemigos. Sólo somos unos hinchas que acuden al Estadio por la distracción que nos proporciona este deporte y, repetimos que no deseamos que el Ceuta descienda, ni que tampoco desaparezca el equipo fundado a fuerza de valor y sacrificios, sin que la afición se dé cuenta del valor que tiene el echar por tierra el trabajo laborado durante varios años.

Simpática posición, como verán, la de esos integrantes de la Quinta Columna. Contribuyen en la medida de sus fuerzas a levantar la moral tan decaída de nuestro titular. No en balde son deportistas y reconocen que ellos serían los primeros perjudicados de que Ceuta no contase con un buen equipo, lo que trae consigo buenos partidos.

El Ceuta ha encontrado un buen medio centro

¿No sería Torres un gran conductor del ataque blanco?

Se jugó bien frente al Gimnástico tarraconense. Por lo menos hubo esta vez codicia y entusiasmo en hombres y líneas. De medios para atrás sobre todo, el equipo respondió casi a la perfección. No sólo en la destrucción del juego adversario sino en el servicio al adelante, con el que se enlazó más de lo hasta aquí acostumbrado.

Se escapó otra vez, sin embargo, la victoria, para cuya consecución tantos méritos se hicieran en el field de Alfonso Murube. No quieren los hados favorecernos. Que ésta vez en forma de árbitro nos la escamotearon ofreciéndonos en cambio un empate que ni era fiel reflejo de lo sucedido en el terreno de juego ni premiaba como era debido el esfuerzo, el entusiasmo y la superioridad de nuestro titular, ¡Que le vamos a hacer!

Aunque las figuras de este encuentro fueron el colegiado andaluz señor Guerra Prieto —cuya detestable y parcialísima labor benefició grandemente a los forasteros proporcionándoles la oportunidad de llevarse un valioso punto— y nuestro extremo izquierdo Morla —cuya magnífica actuación llena de decisión, amor propio y pundonor quedará por mucho tiempo grabada en la memoria de todos—, alguien más

Afortunadamente para todos, ya se ha operado la reacción de la afición local, que el pasado domingo recibió a sus muchachos con una ovación imponente, no cesando un instante de animarlos y alentarlos en su duro trance con el Gimnástico de Tarragona. Reacción que esperamos no sea circunstancial, sino que en todos los encuentros de Alfonso Murube haga acto de presencia. Sabe esa afición que así será mucho más factible la obtención de victorias... aunque el domingo se nos escapara la que más difícil se presentaba y una actuación de nuestro titular pletórica de codicia y entusiasmo convirtió en demasiado fácil... ¡si no hubiera arbitrado Guerra Prieto!

atrajo nuestra atención. En el puesto más difícil de todo el equipo un muchachote joven y fuerte se desenvuelve a maravilla, evidenciando una cierta colación, un gran acierto en cortar las jugadas forasteras y no poca concepción de la entrega al compañero mejor situado. Se imponía en los balones altos y en ese pase rápido y eficaz a los extremos, que tanto suele desconcertar al contrario y que acortan considerablemente el camino hacia el marco. Había en él conocimientos y facultades, decisión y serenidad. En una palabra: desempeñó a entera satisfacción el puesto de mayor responsabilidad, y precisamente en el encuentro de mayor trascendencia.

¿Ha encontrado el titular en Lesmes —que no otro era el muchachote que el domingo llamara poderosamente nuestra atención— el medio centro ideal? A juzgar por esta su actuación, si. Juventud, entusiasmo, y muchas ganas de triunfar... cualidades estas suficientes para conseguirlo.

En la delantera, sin embargo, sigue notándose la falta de un buen ariete. No es que estuviera mal Lolo, que bregó lo suyo y le consideramos rápido y aprovechón en los últimos metros, pero su falta de peso le hace estar en desventaja siempre con relación a las duras y enérgicas defensas contrarias.

Y nos atrevemos a preguntar: ¿No sería Torres el delantero centro que tanto está necesitando el Ceuta?

En el ex-tetuani hay, a no dudar, madera para ello. Un fuerte chutazo con ambos pies, facilidad en los cambios de juego y pases a los exteriores, rápido y seco «dribbling», codicia, fortaleza, buen remate de cabeza... ¿No son estas condiciones propias de todo buen ariete, de todo delantero centro de postín? Pues Torres las posee.

¿Que es un gran medio? Conformes. Pero medios tiene en la actualidad nuestro equipo titular —Lesmes, Japón, Gil, Carvajal, Martín— y lo que está pidiendo a gritos es el rematador de los centros de nuestros extremos, o los pases certeros de nuestros interiores. Con un poco de constancia y de entrenamiento, Torres podía ser eso: un excelente delantero centro.

Claro está que si en los cálculos de la directiva entra el de adquirir un buen elemento para ese puesto... no hemos dicho nada. Lo único que nos lleva a emborronar estas cuartillas es la probabilidad que hemos visto de



LESMES

Un Francia - España de natación para fines de año

Arlurito Pomar ha sido autorizado para concurrir al torneo de Londres

Madrid, 23.—En su última reunión, la comisión directiva de la Delegación Nacional de Deportes, bajo la presidencia del teniente general Moscardó, trató de los siguientes asuntos:

Designar al secretario general para que ostente la representación de la Delegación en la V federación de sindicatos de turismo que se celebrará en Sevilla en fecha inmediata.

AJEDREZ.—Autorización al jugador Arturo Pomar para que concorra en plan de exhibición al torneo internacional que se ce-

lebrará en Londres en enero de 1946, si el resultado del exámen psicotécnico es favorable.

NATACION.—Autorización para celebrar a fines de año en Barcelona el encuentro Francia-España.

BALONCESTO.—Autorización para realizar gestiones para la asistencia de España a los campeonatos de Europa que tendrá lugar en Berna.

BOXEO.—Designar a Fabian del Valle seleccionador nacional.—ALFIL.

2 AMISTOSOS

BETIS JADU, 3; ARTILLERIA 2

El domingo, en el Campo Militar de Deportes, se celebró el anunciado encuentro entre los potentes equipos de Artillería y Betis de Jadú; resultando un partido muy emotivo, viéndose jugadas preciosas por parte de los dos once que han puesto en la lucha un inusitado entusiasmo y gran deportividad.

El juego fué muy nivelado; por lo que, a nuestro entender, el resultado debió ser un empate, si bien reconocemos por otra parte, que los artilleros perdieron algunas ocasiones muy propicias para hacer llegar el esférico a la red. Lo cual quiere decir que el quinteto artillero de ataque se mostró algo apático ante el remate. Mientras que, por el contrario, los cinco delanteros del Betis fueron más codiciosos y acometieron más la puerta de De La Rosa, que actuó muy acertadamente evitando un mayor tanteo para el conjunto de las bombas.

El partido valió mucho la pena de verlo. Lo extraño es que Alfonso Rey no se deje caer de vez en cuando a estos partidos de equipos modestos, de donde pueden surgir figuras muy esti-

que el equipo no siga por mas tiempo sin un buen ariete. Nada se pierde con probar. Y mientras no se encuentre a otro, a Torres debería probarse en dicho puesto.—PEGUAR.

mables para nuestro titular. Y decimos Rey como podríamos decir algún directivo técnico del Club, pues abrigamos justificadas esperanzas de ciertos elementos de la cantera local y que no deban pasar inadvertidos.

Lesmes, que pitó con mucho acierto, alineó los equipos de la siguiente forma:

Artillería: De la Rosa; Pedro y Niño de La Línea; Chapete, Muñoz y Martos; Jiménez, Martín. Creo, Villarín y Rambla.

Betis: Cot, Alé y Vitor; Peña II, Doriteo y Lalo; Vela, Carmena, Montes, Domínguez y Bandera.

UNION AFRICA CEUTI, 3; LEGION, 2

Una vez terminado el encuentro anterior y en el mismo campo militar, se enfrentaron el Unión Africa Ceuti, con el equipo de La Legión.

Este encuentro resultó de menos acometividad, viéndose bien pronto la superioridad de los africanistas que debieron ganar por mayor diferencia, de no ser el desafortunado arbitraje del aficionado trencilla que no dudamos de su buena fe pero tampoco de su inocencia en estas hdes.—LOG y K.

LACAS

para uñas (a granel)

«Perlumeria ROMA»

Cervantes 8

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio. General Yagüe, 12 2.º derecha. Consults de 4 a 6.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 42. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Hay Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). - Teléfono 141. Apartado. 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1 Apartado. 97.

Una nota de la Delegación Nacional de Sindicalos

Manifiesta que es inexacta la referencia publicada en la Prensa, del discurso pronunciado por Sanz Orrio en Zaragoza

Madrid, 23. — La Delegación Nacional de Sindicatos ha hecho pública la siguiente nota: "La referencia publicada por la Prensa sobre el discurso pronunciado en Zaragoza por el delegado nacional de Sindicatos, en la inauguración de la Casa Sindical, es completamente inexacta, careciendo de autenticidad cuantos conceptos y afirmaciones se le atribuyen, sin duda deficientemente recogidas e interpretadas por quien tomase la información como consta, en primer término, a la numerosa concurrencia que escuchó sus palabras".—CIFRA.

Toma posesión de su cargo el nuevo director general de Trabajo

Asistieron al acto destacadas personalidades

Madrid, 23. — A mediodía ha tomado posesión de su cargo el director general de Trabajo, don Agustín Miranda Junto. Asistieron al acto los subsecretarios de Trabajo y Justicia, directores generales del departamento, autoridades y personalidades.

El subsecretario de Trabajo, Pinilla, hizo un elogio del director saliente y del entrante.

El nuevo director general agradeció a Pinilla sus amables frases y al Caudillo su elección para este puesto avanzado de la política nacional.

Pidió la colaboración de todos los funcionarios para la labor y terminó dando los gritos de ritual.—CIFRA.

Mas de 1.187 millones de pesetas valen las existencias de oro del Banco de España

Madrid, 23. — Más de 1.187 millones de pesetas es el valor real del oro que figura en el último balance del Banco de España con un aumento de casi cincuenta y tres millones en un año.

El valor de la plata es de quinientos noventa y siete millones ochocientos mil doscientas cincuenta y cinco pesetas, con una baja de veinticuatro millones sobre el año pasado.—EFE.

Noticiario mundial

CHILE Y SIRIA ESTABLECEN RELACIONES DIPLOMATICAS Washington, 23.—Chile y Siria han establecido relaciones diplomáticas y comerciales.—EFE.

QUADRUPLA ALUMBRAMIENTO Dublin, 23. — En la Casa de Maternidad han nacido de un sólo parto tres niños y una niña.

Todos se encuentran perfectamente. La madre se llama Kaheem Kayes, natural de Bray, esposa de un carpintero que se encuentra actualmente en Inglaterra.—EFE.

UNA CONDENA A MUERTE San Salvador, 23.—Un jurado ha condenado a muerte a Juan Arnaldo, de Buenos Aires, autor de la muerte del estudiante José Wright, el 7 de mayo pasado.—EFE.

UN BALLET DEL MAESTRO ITURBE, DEDICADO A LA "ARGENTINITA" Hollywood, 23.—Un ballet incompleto en el cual ha trabajado el pianista español José Iturbe, por espacio de dos años, para dedicarlo a la bailarina española la "Argentinita", recientemente fallecida, se presentará en Nueva York durante la próxima temporada.

Iturbe ha enviado la música del ballet a la hermana de la "Argentinita", Pilar, que se encuentra en Nueva York.—EFE. EL PRESIDENTE RIOS LLEGA A OTTAWA Ottawa, 23.—Ríos, presidente de Chile, ha llegado a ésta. Pasará dos días en el Canadá antes

de regresar a los Estados Unidos.

Le recibieron en el aeródromo los miembros del Gobierno y otras personalidades.—EFE.

LA ESCUADRA NORTEAMERICANA EN SINGAPUR

Singapur, 23.—Ha llegado la escuadra de los Estados Unidos, entre cuyas unidades figuran los acorazados "Tennessee" y "California".—EFE.

UN DISCURSO DEL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS HUNGARO

Budapest, 23.—La radio ha difundido un discurso del ministro de Obras Públicas, uno de los jefes del partido de los propietarios.

Dijo, entre otras cosas, que no hay que temer que la política exterior de Hungría sufra variación por las elecciones, si de las elecciones generales resulta victorioso su partido.

Hungría tiene que seguir una línea de política realista. Tampoco puede haber ningún cambio en las estrechas relaciones con Rusia.—EFE.

EE. UU. NO RECONOCERAN AL GOBIERNO AUSTRIACO HASTA DESPUES DE LAS ELECCIONES

Washington, 23. — Los Estados Unidos no reconocerán oficialmente al Gobierno de Viena hasta la celebración de las elecciones nacionales en Austria, según la United Press.

Añade que el Departamento de Estado no ha pensado siquiera enviar un delegado a Viena por ahora.—EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

El cuarto día de la novena al Cristo de Medinaceli, superó aún más en afluencia de fieles a los anteriores

Con aún mayor afluencia de fieles si cabe que en los días anteriores, se ha celebrado el cuarto día de la novena al Santísimo Cristo de Medinaceli.

Dió la bendición con S. D. M. el Rvdo. Padre consiliario de la Cofradía don Miguel Gómez Medina SS, y ocuparon la presidencia el hermano mayor de la Cofradía don Rafael Montilla y Ordóñez; concejal, don Ramón González Motta; mayordomo de la Cofradía, don Antonio Pérez Arriete; secretario de la misma, don Isidoro Visuara Quero, y el vocal, don Eduardo Guerrero Moreno.

El Rvdo. Padre Paul Emilio Gutiérrez, glosó el tema "Jesús Rey de Amor". Empezó haciendo un parangón, resaltando las diferencias entre lo que es dirigido por el odio y lo que es dirigido por el amor. Pone ejemplos de la vida actual y de las terribles agonías en que ahora se debate el mundo. Pasa a continuación a tratar asuntos de los pasajes santos, y su cálido verbo, en párrafos brillantes y emocionales, hacen estremecer a los oyentes, viéndose algunas personas que lloran. Se dirige al Cristo de Medinaceli y le pide que el que es el Rey del amor, lleve a los que, en Algeciras le aman y a todos en general, por la senda recta, que les haga alejarse del odio, que empozoña la huma-

nidad doliente y abrir los ojos al reinado del amor.

NUEVO JEFE DE LA AGENCIA DEL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Hemos recibido atento saludo del nuevo jefe de la Agencia, Delegación del Instituto Nacional de Previsión en nuestra ciudad, don Plácido de la Cuesta Santos, el cual se nos ofrece en su nuevo cargo.

Agradecemos el ofrecimiento en lo que vale, quedando así mismo a su disposición al mismo tiempo que le deseamos toda clase de aciertos al frente de la Delegación de Algeciras.

Con este motivo cesa el que hasta ahora fuera jefe don Juan de Dios Valera, quien durante el tiempo que ha permanecido en nuestra ciudad ha sabido ganarse múltiples simpatías. Despedimos al señor Valera con el máximo cariño, deseándole que al igual que aquí, en su nuevo destino le sea grato el cumplimiento de su deber.

CARNET DE LA VIDA LOCAL De Madrid

Ha regresado de Madrid el director de este Instituto Nacional de Enseñanza Media don Francisco Bravo García, que inmediatamente se hizo cargo de su destino.

Nos alegramos de tenerle nuevamente entre nosotros.

Montilla.

TOROS

EL BONI, COGIDO EN MEJICO

Méjico, 23.—El torero español Boni, se encuentra hospitalizado por una herida menos grave de una cogida, en la plaza de Guadalupe.

Se presentará nuevamente (salvo complicaciones) en la plaza de Jalisco, el próximo 2 de noviembre.—EFE.

El proceso contra los guardianes del campo de concentración de Belsen

El acusado Otto Kelense niega los cargos que se le formulan

Luneburgo, 23.—Uno de los guardianes del campo de concentración de Belsen, Otto Kelense, acusado de haber cometido atrocidades, ha negado ante el tribunal todos los cargos formulados contra él. Nunca tuvo por costumbre disparar sobre gentes desarmadas, añadió, y jamás pensó en golpear a nadie con una barra de hierro.

En respuesta a una pregunta del fiscal, aclaró: "Yo llamo golpear cuando el castigo produce heridas o contusiones".

Otro guardián declaró a continuación. Negó que se dedicara en Belsen a hacer ejercicios de tiro con los prisioneros como blanco. "Estuve —dijo— dieciocho meses en el frente, agregó, y ya había disparado bastante; para seguir haciéndolo hubiese vuelto al frente".—EFE.

FRANZ STAEREE ACUSA A LAS MILICIAS LOCALES

Luneburgo, 23. — A continuación de Amsker Pichon, guardia del campo de concentración de Belsen, prestó declaración ante el Tribunal que sigue el proceso de la vista de la causa Franz Staeree, perteneciente a la SS. El acusado negó que matara a tiros a los prisioneros que eran trasladados de un lugar a otro de Alemania.

En términos vagos acusó a las milicias locales y admitió que 15 de 590 prisioneros que formaban la expedición que mandaba, murieron en el camino. El Tribunal denegó la peti-

ORO EN Ciudad Real

Se concede permiso para hacer investigaciones en varios términos municipales

Ciudad Real, 23. — Se ha descubierto oro en el término de esta provincia.

La noticia ha causado la natural sorpresa, pues no era conocida la posibilidad de que existiera mineral en la región.

El Boletín Provincial publica un edicto de la Jefatura de Minas en el que se hace saber que ha sido admitida la solicitud de permiso para la investigación del mineral de oro, en el término de Manojar, Parejas, Quinto, Navalsordo y Terceras, presentada por Amadeo Navas Camacho, vecino de aquel término. — CIFRA.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

ción del aplazamiento de la vista, formulada por la defensa por haberse puesto enfermo Ladislao Gura. — EFE.

Doctor Areces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

UNDERWOOD Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diésel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portátiles. Electro Radio. General Sanjurjo, 13.

SE VENDE cama de matrimonio. Razón: Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

SE COMPRA un Pathe Baby. Razón esta Administración.

Enseñanzas

MAGISTERIO. El éxito obtenido por la Academia Navarro (50 % alumnos aprobados) garantiza nuestra preparación. Solicite informes al teléfono 64. - Alfau, 7.

Varios

BARCELONA. "Comercial Ramoneda", Plaza Cataluña, 6. REPRESENTANTES, capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3013. Madrid.

SE NECESITA contable horas, estables. Razón: teléfono 6-1-9

Doctora Africa Cobo Calvo Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos. Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856 Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. — PROVINCIAS: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas. AÑO, SESENTA P E S E T A S

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9. APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

LA U.N.R.R.A. en bancarrota El presupuesto laborista en la Cámara de los Comunes

Al final de año entregarán los Estados Unidos mil millones de dólares

Roma, 23.—El director de la UNRRA, Jackson, ha declarado que dicho organismo se enfrenta con una grave crisis y se encuentra al borde de la bancarrota.

Añadió que los fondos sólo podrán durar hasta la primera semana de enero de 1946. — EFE.

LOS EE. UU. DARAN MIL MILLONES DE DOLARES A LA UNRRA A FIN DE AÑO
Roma, 23.—Los Estados Uni-

dos concederán a la UNRRA mil millones de dólares para finales de año y probablemente mil millones más en 1946, ha declarado el senador de los EE. UU., Pepper.

No obstante, añadió, las naciones europeas deben comprender que Norteamérica no son los Reyes Magos, y espero que los demás países pongan de su parte cuanto puedan para trabajar en alivio de la situación. — EFE.

GRAN INTERES EN LOS CIRCULOS FINANCIEROS

Londres, 23.— El presupuesto del Gobierno laborista será sometido hoy a la aprobación de la Cámara de los Comunes por el ministro de Hacienda, Dalton.

En los círculos financieros se espera con gran interés el desarrollo de esta sesión. — EFE.

Londres, 23.— Según se anuncia anteriormente el minis-

tro de Hacienda, Hugh Dalton, ha presentado en la Cámara de los Comunes el presupuesto provisional del Gobierno.

Con este motivo ha pronunciado un discurso en el cual subrayó que el Gobierno británico continuará la norma de mantener bajo el poder de compra o capacidad adquisitiva en los aspectos de la producción que impedirá que suba el coste de la vida.

Nos encontramos en un período de transición, dijo, y debemos oponernos resueltamente a la inflación. Deben mantenerse y aplicarse y si es necesario reforzarse y extenderse los controles de precios. El Gobierno de Su Majestad se propone aumentar la producción de las mercancías utilizables en tiempos de paz lo más rápidamente posible y mantener baja la capacidad adquisitiva hasta que se pueda disponer de suficientes mercancías para satisfacer una capacidad mayor.

“Para evitar el encarecimiento de la vida, continuó, es preciso por tanto controlar, más firmemente que nunca los precios y la producción.

Recordó que el ministro de Hacienda anterior, Anderson había elevado el tope superior de 80 a 25 por 100. El coste de la vida subió a un 33% por 100 y actualmente se encuentra a un 31 por 100. Calculó que los subsidios de coste de vida oscilan alrededor de un equivalente de 800 millones de dólares, y que la supresión de la ley de Préstamos y Arrendos añadirá otros 400 millones de dólares a dicha cifra, sobre todo si continúa la tendencia a elevarse el coste de la vida.

En lo que respecta a la po-

sibilidad de suspender ciertos impuestos, el ministro declaró que el Gobierno “espera llegar mejor en el camino de satisfacer el doble deseo de reducción en los impuestos y de aumentos en los servicios sociales del Gobierno”.

Acerca de las conversaciones celebradas con el Gobierno de Washington para encontrar un sustituto a la ley de Préstamos y Arrendos, dijo que proseguían y en ellas participaban los representantes de Inglaterra, los Dominios y la India.

Sea cual fuere la solución, añadió, debemos hacer todos los esfuerzos posibles para restablecer lo más rápidamente que podamos la balanza de nuestro comercio exterior.

Seguidamente, el ministro anunció la supresión de los precios mínimos legales sobre los valores de Bolsa fijados durante la guerra, con el fin de dar más libertad a la venta.

Nadie debe pensar, dijo, que el año próximo vamos a presentar un presupuesto completamente equilibrado. Ahora bien, la diferencia entre los ingresos y los gastos será indudablemente mejorada este año.

Terminó su discurso diciendo que hasta que no se llegue a un acuerdo en las conversaciones de Washington, Inglaterra no podrá nivelar su situación económica y social. — EFE.

SE REDUCE EL IMPUESTO DE UTILIDADES

Londres, 23.— El tipo de impuesto de utilidades será reducido en un diez por ciento, según anuncia en los Comunes el ministro de Hacienda, Dalton, con motivo de un debate celebrado acerca del presupuesto. — EFE.

Una de "Jaimito"

Un estudiante aplicado, las cualidades del cuarzo y "El signo del zorro"

Un medio de reunir a los comerciantes en el Ayuntamiento

Barcelona, 23.— Impresionado por una lección oída en clase acerca de las propiedades del cuarzo, un muchacho de Granocers decidió comprobar por sí mismo tales propiedades, y al efecto, con un trozo del citado mineral y empleando como campo de experimentación las lunas de los escaparates de numerosas tiendas, trazó en 50 de ellas la famosa "Z", llamada "Signo del Zorro", de la película de este título.

Cincuenta de los comerciantes perjudicados han acudido conjuntamente al despacho de la Alcaldía para reclamar contra el hecho.

El muchacho con gran tranquilidad, expuso a los reunidos que ignoraba que el cuarzo pasara también cualidades como esta de congregar a tantos señores en el Ayuntamiento. — CIFRA.

Estados Unidos espera una respuesta rusa sobre su intervención económica en HUNGRIA

Washington, 23.— Los Estados Unidos esperan la respuesta a la proposición formulada a Rusia y Gran Bretaña y la Gran Bretaña tengan la misma responsabilidad que la Unión Soviética en la recuperación económica de Hungría.

Se afirma que el Departamento de Estado norteamericano sugirió un programa para la cola-

poración económica en el mensaje dirigido el 15 de octubre a Rusia y Gran Bretaña.

El acto no constituye una propuesta sino una simple exposición de puntos de vista a consecuencia de la preocupación de los pactos económicos ruso húngaro que parece ser dan a Rusia el 50 por 100 de la economía húngara. — EFE.

Truman prepara la nueva política de sueldos

Se mantienen los precios y se subirán los salarios

Washington, 23.— El presidente Truman y sus principales asesores económicos han com-

pletado virtualmente la nueva política de sueldos y el programa para manejar las huelgas durante el período de reconversión.

Se trata de mantener los precios y aumentar los salarios en un 15 por 100 o más. — EFE.

Grave situación política en el BRASIL

Varios generales celebran reuniones

Río de Janeiro, 23.— Anoche han vuelto a reunirse algunos generales del Ejército brasileño, lo que pone de relieve la gravedad de la situación política del país, reconocida tanto por los adversarios como por los partidarios de Vargas.

Se opina que toda fórmula que se presente requiere la renuncia de Vargas, lo cual evitaría disturbios.

Los acontecimientos más importantes han sido la llegada inesperada a Río de Janeiro de Gaspar Dutra y su conferencia con el ministro de Justicia y Magalhães, principal asesor político de Vargas.

A las reuniones celebradas por los generales acudieron los comandantes de varias regiones militares. — EFE.

Rudolf Hess se mareó a bordo de avión que lo llevaba a Nuremberg

Antes de emprender el vuelo se vanagloriaba de ser un piloto de primera clase

Londres, 23.— Rudolf Hess se negó a mirar por la ventanilla cuando el avión británico que lo conducía a Nuremberg cruzaba el Canal, volando en dirección a Alemania, dicen los miembros de la tripulación del aparato.

Hess, antes de emprender el vuelo, se vanagloriaba de ser un

piloto de primera clase, pero cuando se encontraba en vuelo pidió que le dieran goma de mascar para aliviar el mareo y a la mitad del viaje, a pesar de que las condiciones atmosféricas eran excelentes, Hess se hallaba mareado. — EFE.

En Palma de Mallorca aterrizó un avión francés

Sus pasajeros se muestran extrañados de lo bien que se come en España

Palma de Mallorca, 23.— A mediodía de hoy se ha visto obligado a tomar tierra en el aeródromo de Fommenat por avería de uno de sus motores, un avión militar francés de tipo "Ju-2".

Procede de Le Bourget (Francia) y se dirigía a Argel, con 24 pasajeros militares. Entre ellos viene una señorita subteniente.

No ha resultado herido ningún pasajero.

Estos se encuentran extrañados de la buena comida que se les ha servido así como de la existencia de jabón en el lavabo del aeródromo, al servicio público.

Fueron invitados por el personal del aeropuerto.

Se muestran agradecidos por las atenciones recibidas.

Han sido instalados en varios hoteles donde esperan el envío de un motor para proseguir el viaje a Argel. — CIFRA.

"Todo hombre debe hacer instrucción militar" dice el presidente norteamericano

TAMBIEN PIDE EL MANTENIMIENTO DE UN EJERCITO Y UNA ARMADA

Washington, 23.— "Todo hombre debe hacer instrucción

militar siempre y cuando sea apto físicamente para el servicio de las armas. Todos los jóvenes norteamericanos tendrán un puesto adecuado en el Ejército para servir al país", dice en su mensaje al Congreso el presidente Truman, el cual añadió: "Aunque los EE. UU. utilizarán toda su influencia moral para mantener la paz, debemos hacer frente a la realidad ineludible de que la paz se base en los poderes materiales y en la buena voluntad.

El presidente pide también en un mensaje al Congreso el mantenimiento de un Ejército, una Armada y un Cuerpo de Infantería de Marina.

Refiriéndose a la experiencia adquirida durante los últimos tiempos, dijo: "Únicamente siendo fuertes, podremos estar a cubierto de futuras agresiones. De ninguna forma podemos tolerar que nuestra paz se vea amenazada. Por el contrario, pretendemos, con nuestra legislación, reforzar nuestras obligaciones respecto a la parte de las Naciones Unidas. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana